

Beginn:

Anwesend: Jacob, Samuel, Ozoda, Marvin, Helen, Alex, Hirte, Mine, Malte N.

Gäste:

Protokoll: Samuel

Moderation: Jacob

TOPe

0. Regularia

1. Termine/Berichte

2. Klausurtagung

3. Anträge

4. e-Mails

5. Probleme von Studierenden

6. To-Dos

7. Sonstiges

TOPe

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
- Wer redigiert das Protokoll? Helen

1. Termine/ Berichte

- *Termine:*

- 21.12.16 – 14 Uhr– Senat – Änderung im ZLB – öffentliche Sitzung
- 18.01.16 – 16 Uhr – US (voraussichtlich) → GVV
- 24.01.16 – 11 Uhr – Hochschulkonferenz (Umbaumaßnahmen)
- 07.02.17 – 13 Uhr – Alter Senatssaal - ESE-Nachbesprechung mit allen Beteiligten
 - eine Stunde ist geplant
- *Berichte:*
 - Mine berichtet über FakRat I
 - Diskussion über das Bielefelder Modell (keine Begrenzung bei Prüfungsversuchen) in Verbindung mit Anwesenheitspflicht
 - Hirte berichtet über Seminarrat SoWi
 - *Professur SoWi Didaktik soll wohlmöglich ab Sommersemester vertreten werden, Berufungskommission wird deswegen abgespeckt*
 - Fr. Buchmann Biwi macht eine e-Klausur im März um Studierende in der Klausurenwoche zu entlasten
 - Gab eine Studentin, die sich meldete, da sie drei Klausuren am Tag hatte; dank Frau Buchmann erfolgt eine Entlastung der Studierenden in der Klausurenphase
 - Helen hat die ESE-Helferessen-Mail rausgeschickt
 - fünf Rückmeldungen
 - Dienstag nochmal ein Gespräch der BASTeI (Helen) → Kohortenjahresgespräch
 - Fazit: Ergebnislos
 - KuPa hat uns zur Veranstaltung eingeladen und möchte uns dadurch die Möglichkeit eröffnen Leute einzuholen
 - Stella Marina Bruna könnte man als Mitglied für unseren FSR anwerben (Samu)
 - Suche nach 4 neuen Mitglieder für Studienberat → Fak II
 - Helen, Janine, Betül, Munki waren ehemals Mitglieder
 - Simon, Janine Ozoda, & Malte Hirte & evtl. Lara wollen in den FakRat

- es gibt eine neue Mailingliste (Alex H.) hat sich gekümmert; siehe letztes Protokoll
 - für Suche nach ESE-Helfern, interessierte Studierende, Vorträge
 - Alex H. ist Admin info-fsrgglabama@listserv.uni-siegen.de
- Helen war mit Janina bei Herrn Plasger bzgl. eines Dozenten aus der Anglistik
 - kann das Problem verstehen
 - Appell, dass man öfter auf ihn zugehen sollte, da er einen anderen Zugang zur Person haben würde
 - er kümmert sich um die Problematik
- Marvin B. ist vorgestern stellvertretender StuPa-Sprecher geworden, Jacob P. ist StuPa-Sprecher

2. Klausurtagung

- Beginn: 16.30 Uhr
- Geschichte der VS: Alex brauch für seinen Teil höchstens 1,5h
 - nimmt Malte mit + Getränke
- ab 10 Uhr Treffen: Janina holt Samu in Kaan ab, dann Mine + Jacob & dann Helen
- *Rahmenprogramm wird vorgestellt; siehe titanpad*

3. Anträge

- Projektteam „playin' siegen 2017“ beantragt Geld, um die Veranstaltung bzw. das Festival finanzieren zu können
 - <http://www.playinsiegen.de/>
 - Projektbeschreibung kann eingesehen werden (siehe Mail vom 15.12.2016 – 15.33 Uhr)
 - Vorschläge zur Finanzierung:
 - mögliche QVM – Mittel könnten beantragt werden
 - Sparkasse als Sponsor

- Fakultätsräte & auch an den Rektor
- Mit dem Antrag könnte man auch ins Studierendenparlament bzw. AStA und die studentischen Initiativen der MeWis
- Fragen:
 - Wer fördert denn diese Veranstaltung sonst noch?
 - Wurde crowdfunding betrieben?
 - zu unpolitisch? urban playin' gegen Rechts?

Vertagung auf nächste Woche

4. E-Mails

-

5. Probleme von Studierenden

- Mehre Beschwerden innerhalb dieser Woche über einen Dozenten aus der Anglistik
 - Tim geht in dessen Sprechstunde zum Erstkontakt
- Dozentin angeschrieben, da Studentin sich beschwert hatte
 - Dozentin antwortet, dass das nicht stimmen würde, da dies Teil der aktiven Teilnahme ist; 3 LP werden vergeben
 - Helen schreibt der Studentin

6. To Dos

- keine

7. Sonstige

- Auf immer mehr Herrentoiletten tauchen rechte Schmierereien auf; das ist schlecht

- **Mythen und Legenden**
- **nächster Sitzungstermin:**
- **Sitzungsende: 17.56 Uhr**
- **vertagte TOPe**